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Часть первая

 
 

Вступление
 

С любовью благодарю Вселенную и всех, кто сподвигнул меня на
этот шаг. Всем ищущим и излучающим любовь посвящается.

Дорогие друзья, эта книга призвана удовлетворить запросы общества в поиске путей сча-
стья, незыблемого и постоянного. Эта книга станет для вас другом и собеседником на каждый
день. Вы – это общество грядущего. Мы уже никого не ждём, ни на кого не оглядываемся.
Поезд в иную реальность стремительно мчится, унося вдаль своих пассажиров.

Поводом для написания этой книги стали многолетний опыт поиска себя и то необычное
время, которое мы все с вами переживаем сейчас, а также – неудовлетворённые запросы и
потребности в поиске правды «вовне». Из всего предложенного потока данностей и явлений я
не смог найти удовлетворения, в то же время пребываю в уверенности, что количество ищущих
людей множится.

В книге вы не встретите пафоса, нагромождений, псевдодуховности и сложных умозри-
тельных изысканий. Как показывает опыт, ничто из этого не дарит ощущение счастья. Словом,
ничего наносного и ничего нестоящего. Уже сейчас я могу утверждать, что одними из главных
критериев истинного знания являются простота и доступность. Людям нужны простые и кон-
кретные ответы здесь и сейчас.

Новые старые правила – это порядок, Вселенский порядок или порядок вещей, как он
есть, который, конечно, не может быть ни новым, ни старым. Он есть всегда в независимости
от того, знаем мы о нём или нет, принимаем мы его или отвергаем. Задача ищущего – понять
и осознать эти правила, которые так тщательно скрывают от нас за дурманом псевдоцивилиза-
ции. Но так не могло продолжаться долго, и поэтому в нашу жизнь после забвения возвраща-
ются старые правила, становясь для нас новым руководством в путешествии в удивительное
грядущее. К нам приходит главное понимание, без которого теряется всяческий смысл пребы-
вания на Земле – это как достичь состояния счастья и помочь остальным сделать то же самое.

Мы будем говорить о тех принципах и знаниях, которые станут главенствующими в мире
будущего. Так как это будущее, а правильнее – грядущее, уже настаёт, то это знание приобре-
тает особую ценность для каждого из нас.

Главным запросом общества настоящего является потребность в понимании, каким
образом будут развиваться события грядущего. Есть чёткое ощущение: что-то должно
меняться, и так, как раньше, быть уже не может никогда. Но что же там впереди? К чему гото-
виться? Как себя вести? Поставлю вопрос иначе: а чего бы нам самим хотелось?

Внешний мир настоящего похож на гигантский обезумевший парк аттракционов, где всё
смешалось: правда и ложь, нравственность и пошлость, естественное и искусственное, незыб-
лемое и наносное. Всё это преподносится как норма настоящего времени и как признаки раз-
витого цивилизованного общества. Да, это признаки настоящего времени, но безвозвратно
уходящего, так как ничто искусственное и противоестественное не может существовать бес-
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конечно долго. Люди устали от всей этой искусно навязываемой несправедливости, пошлости
и цинизма, ежедневного пребывания во внутреннем противоречии с самими собой. Кто-то,
наконец, должен заявить во всеуслышание: «СТОП, хватит! Мы не хотим больше этого! Всё
не так «хорошо», как вы нам пытаетесь это преподнести!» Предлагаю это сделать нам с вами.

Итак, мы будем раскрывать основные принципы (ключи), без понимания и осознания
которых недостижимы благополучие и счастье.
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Окружающий мир

 
Уже сейчас не осталось, наверное, никого, кто бы не чувствовал атмосферу грядущих

перемен. Некоторые к ним готовы, другие только планируют меняться, а кто-то пребывает в
растерянности. Но сейчас, как никогда, важно практическое воплощение своих планов отно-
сительно будущего. Успех с теми, кто смотрит вперёд и вовремя предпринимает верные шаги.

Каждый здравомыслящий человек осознаёт, что любая сфера жизнедеятельности настоя-
щей цивилизации пронизана уродливой и циничной идеологией, которую нам навязчиво пред-
лагают принять как единственно верную и оптимальную. Нам предлагают смотреть только
плохие новости, как будто от того, если я не узнаю про очередное крушение самолёта или
затопление города, моя жизнь станет неполноценной.

Больницы и медицина у них для того, чтобы люди болели; школы и образование – чтобы
наши дети тупели; банки и налоги – чтобы мы нищали, продукты питания – чтобы травились и
теряли здоровье; алкоголь и сигареты – чтобы легально и безнаказанно убивали себя. Всё это
цинично преподносится нам как достижения.

Не могу вспомнить ни одной инициативы, направленной во благо человека. Как-то,
например, я не слышал подобное заявление от правительства: «Дорогие сограждане, мы долго
совещались, ночей не спали и приняли решение, что так будет затратнее, мы на этом ничего
не заработаем и нисколько не украдём, но зато это принесёт большую пользу человеку и будет
способствовать его счастливой и полноценной жизни». Кто-нибудь из вас слышал подобное?
Вдумайтесь, когда и кто нас убедил, что такое невозможно в принципе.

Президент в своём послании благодарит народ за работу. Забавно. То, что мы работали,
мы знаем и без президента. Людям интересно узнать, что сделал он, чтобы работа стала легче и
более оплачиваемой. И так во всём, везде – театр абсурда. Мы слышим только одно: «Тяжёлый
год, кризис, надо ужаться, работать больше, а получать меньше…» – и подобные заявления.

Какая-то неведомая скрытая сила вопреки всякому здравому смыслу, нравственности и
человеколюбию ведёт нас в пропасть. Скажу вам честно, меня вообще не устраивает такая пер-
спектива. Там неурожай, тут лес горит, здесь плотина взорвалась. Нас «бомбят» этими обра-
зами неустанно, чтобы ни в коем случае кто-то не смог подумать: а так ли всё должно быть на
самом деле? Вы уже и сами понимаете – нет, не так!

Судья должен быть предельно честным, а не приблизительно, полицейский – предельно
справедливым и внимательным, а не наполовину или в зависимости от обстоятельств. Един-
ственным желанием президента должна быть забота о людях государства и ничего больше. Ни
речей, ни планов, ни реформ – ничего этого не нужно, только забота. Любой шаг, любое дей-
ствие направлены на благополучие. Нравственность проявлена всегда и во всём, а не избира-
тельно.

Многие гуру и духовные учителя любят увещевать, что этот мир есть иллюзия, этого
ничего нет, и нас нет. Я как-то предложил одному такому деятелю побиться головой о стену.
Раз этот мир иллюзорен, тогда и боли быть не должно.

Друзья, иллюзия – это искусственно поддерживаемая нами настоящая реальность. Иллю-
зия – думать, что банки необходимы, что войн не избежать, что Земля всех нас не прокормит
и т. д. Да, это иллюзия! Скорее избавляйтесь от неё.

Здесь мы приобретаем столь необходимые нам качества, иллюзорно это пространство
или реально – не имеет никакого значения. Прежде ещё нужно определиться с критерием
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иллюзорности. Кто-то очень постарался и сделал всё очень натурально, чтобы игра была пре-
дельно реалистичной и увлекательной.

Мы будем создавать своё, не иллюзорное пространство, естественным образом вписан-
ное во Вселенский порядок. Только не подумайте, что это хоть как-то перекликается с новым
мировым порядком, который нам подсовывают в качестве альтернативы. Очередная пустышка
в красивой обёртке. Вселенский порядок не новый, но вечный, и стоит над всем остальным.

Дети любят играть, как будто не замечают одного из своих друзей. Мы можем не замечать,
игнорировать всё, что нам неугодно в новой жизни. Подобным отношением уже сейчас мы
создадим атмосферу неприятия многих неугодных проявлений. Тогда они, в свою очередь,
иссякнут, не имея возможности что-то противопоставить этому, не имея подпитки с нашей
стороны и собственной потенции к существованию.

Многое из того, что есть в нашей жизни, существует благодаря нам самим, оно питается
нашим вниманием к нему и серьёзным отношением. Яркий пример – футбол. Скажите мне, что
такого в этом футболе, если вокруг него должны крутиться такие страсти, деньги, судьбы людей
и т. д. Ответ очевиден: ничего. Утратив интерес болельщиков, он перестанет существовать в
тот же момент. И так можно сказать о многом. Это только один пример из миллиона насквозь
бессмысленного и искусственного жизненного наполнения. Нам предложили думать, что это
важно – любить футбол, что без этого и жизнь – не жизнь. Кто из вас согласен с таким пред-
ложением? Важно любить детей и родителей, родную культуру и Землю. Я не против спорта,
будучи сам спортсменом, но только не за спорт как товар, как рынок, как искалеченные судьбы
и утраченное здоровье.

Последнее время всё чаще можно услышать от людей, что Новый год их больше не
радует так, как раньше. Неужели это случилось? Меня он перестал волновать уже давно. А
почему, собственно, этот «праздник» должен нас радовать? Это что – рождение ребёнка, вели-
кое открытие или достижение? Просто одна дата сменилась на другую. Абсолютно надуман-
ный и искусственный повод, ничего радостного в нём нет. Так что нечему здесь удивляться.
Необходим естественный повод для радости, объединяющий нас всех.

Идеологи современности бьются над идеей, сплачивающей подавляющее большинство
людей за счёт своей актуальности. Как и прежде, так и всегда людей сможет объединить только
правда или порядок вещей, как он есть. Нет надобности что-то выдумывать, синтезировать и
затем навязывать обществу. Ничего светлее и теплее Солнца по-прежнему нет, как нет ничего
прозрачнее воды и милее детской улыбки.

Общество не нуждается ни в каких «измах» (катаклизмах, коммунизме, атеизме и т. д.) –
они пусты, ущербны, ограничены и уродливы. «Клетки по интересам», они выступают в каче-
стве средств сдерживания вольного полёта человеческой мысли.

Считаю, что ошибка многих пробуждающихся искренних людей заключается в том, что
они пытаются что-то изменить в рамках старой формации, которая засасывает их, как болото,
сводя на нет все их усилия. Подобное происходит из-за духовной незрелости и отсутствия
полной картины происходящего.

Последнее время характерно обострением борьбы интересов. Одни критикуют других,
изобличают, разоблачают, собирают митинги по любому поводу, организуют общества, делают
субъективные экскурсы в историю, дают предвзятые оценки. Весь эфир просто заполнен подоб-
ными потоками. Люди падки на кричащие «вбросы», особенно молодежь. Потоки негатив-
ной информации захватывают их, насыщая молодые сердца ядом ненависти. Информация на
уровне «как всё плохо», критика, разоблачения несут злобу и ненависть. Такая информация,
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пусть даже имеющая место быть, не является знанием. Это шелуха. Сколько ещё шелухи нужно
высыпать на голову, чтобы произошло насыщение?

Нас призывают быть терпимыми. Но во имя какой такой идеи или блага? Это отравляет
нашу душу снова и снова, пока мы находимся во власти античеловеческих моделей. Счастье
не подразумевает никакого терпения. Будьте бдительны: не проникайтесь и не зацикливайтесь
на данностях, имеющих временный, надуманный характер. Они переменчивы и очень шатки,
но хлеб, как сеяли много лет, так и продолжают сеять.

Жизнь выдвигает нам требование найти себя, понять своё место и роль в этой много-
уровневой Игре. Мы не можем оставаться сторонними наблюдателями, мы – непосредственные
участники грандиозного действа, ход которого должно определять нам самим. Делайте, что
считаете нужным и что подсказывает совесть, вопреки ярому неприятию. Не забывайте о том,
что над всем этим стоит. Не увлекайтесь ролями, иначе они поглотят ваше сознание, уведут в
сторону от главного пути. Не отдавайте энергию на разрушение, мы – созидатели. Вместо того
чтобы сбрасывать энергетический потенциал в пустоту, начните хотя бы с малых усилий на
пути к всеобщему благу. Сгореть, словно мотылёк, много ума и отваги не требуется. Проне-
сти свои решимость и веру сквозь неприятельские кордоны и утвердить сие главенствующим
знанием повсеместно – вот героическая задача для нашего поколения. Любой вызов нужно
воспринимать как ещё один опыт, не привязываясь к его плодам. Вселенной важны ваши ини-
циатива и намерение в той или иной ситуации, положении: пройдёте вы мимо, спасуете либо
возмутитесь и будете настаивать на невозможности непротивлению злу.

Мне доводилось раздавать листовки на улице. Люди в большинстве своём ревностно
относятся к любому вмешательству со стороны, им не нравится, когда в их комфортную застой-
ную зону врывается ветер, способный всё перевернуть с ног на голову. Тогда я отчётливо понял,
что нужно это мне самому прежде всего. Даже если вы остались один на всей Земле, правда
не перестаёт быть правдой.

Все великие были одиноки в своих прозрениях, но несли их в жизнь неуклонно. Человек
с чистыми помыслами способен побуждать следовать его примеру. Все они неукоснительно
верили своим идеалам.

Знание – это то, что делает нас счастливым безотносительно того, как это выглядит со
стороны. Раз нам уготована такая реальность со всеми своими данностями, значит это наи-
лучший вариант для нашего развития. Выпускным экзаменом станут наши готовность и спо-
собность изменить этот мир кардинальным образом. Согласитесь, достойная задача под силу
только бунтарям, светлым душам. Это загадка, которая была уготована нам за много лет до
начала развязки.

За нескончаемой чередой увещевателей, мессий, обещаний, лжи, лицемерия, предатель-
ства, побуждения к насилию или бездействию, терпимости мы смогли прочесть главное: их
единственная цель – усыпить нашу бдительность, лишить инициативы, в то время как Земля и
Вселенная ждут наших решительных действий. Сознание, расширенное до новой идеи, нико-
гда не сузится до первоначального состояния.

Полководцы рождаются в борьбе. Что ж, борьба нам предстоит, но прежде всего – с
самими собой. На Вселенском уровне война подразумевает две цели: «слить» негодяев и зака-
лить борцов. Войн за историю человечества уже было предостаточно, поэтому наша миссия –
не проливать чью-то кровь, пусть и негодяев, тем более что главные преступники – не на поле
боя. Мы уже сделали все основные выводы из войн, мы хотим строить счастливую жизнь без-
относительно чьего-либо согласия. Несогласным с этим становится неуютно, для них не оста-
лось места, они, будучи не в силах проявлять свою сущность, прячутся по норам. Мы делаем
шаги вперёд, заручившись поддержкой Вселенной и вооружившись знанием. Пускай кто-то
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попробует остановить нас. Необходимо учиться жить по-новому. То, что было прежде, никуда
не годится.

Существуют народы, основная идея которых это ненависть. И дело тут не в отсталости,
хотя это тоже играет роль. Аборигены Австралии не отличаются особой ненавистью и вообще
никакой не отличаются. Но те, другие, учат своих детей ненавидеть всё, что выше их пони-
мания. Вселенная через свой отбор воплощает в их среде негодяев. Если на Земле не будет
никого, кроме них, они сожрут друг друга, пока не останется один, и этот один съест сам себя.

Да, невежество проявлено повсеместно, даже в масштабах целых народов. Нам неуютно
с ними на одной Земле, они засоряют её и отравляют атмосферу.

Нарастающая в наших сердцах энергия любви испепелит всё невежество, в ком бы оно ни
было проявлено. Помните, то, о чём думаешь, обязательно сбудется. Вселенная не игнорирует
наши запросы.

Нам предлагают новый мировой порядок, или абсолютную монополию на власть, не под-
контрольную никому. С упорством асфальтоукладочного катка под любыми предлогами реа-
лизуются меры по достижению этой цели. Они торопятся, боясь, чтобы мы не очнулись раньше
времени. И теперь речь идёт о том, кто кого: мы их или они нас. Здесь и сейчас формируется
вектор дальнейшего развития общества. И все мы не наблюдатели, а участники этого процесса.

Необходимо не преобразовывать старую формацию, а безвозвратно заменить её на дру-
гую, новую. Здесь не должно быть никаких компромиссов, только так и не иначе. Поэтому я
призываю вас выстроить новую реальность, а не пытаться изменять старую.

Нас больше не устраивают ничьи обещания, посланные с любого уровня мироздания.
Меняемся сами и меняем мир вокруг нас. Это одно из сокровенных знаний и одна из главных
идей данной книги.

Нет смысла больше ждать, мы и так слишком долго ждали. Нам никто ничего не предло-
жит, зато нам по силам самим всё изменить. Это неизбежная и неотвратимо надвигающаяся
действительность.
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Это коварное слово «НЛП»

 
Все мы являемся потребителями, что стало данностью, которую нельзя обойти сторо-

ной. Хлопоты, связанные с приобретением чего-либо, не покидают нас надолго. Как часто мы
задаём себе вопрос: какие требования мы должны предъявлять к уровню обслуживания и каче-
ству товаров? И раз уж мы честно играем роль покупателей, то мы вправе ожидать взаимности
и исключительно положительного эффекта от данного процесса.

Здесь будет уместно озвучить такое понятие, как культура потребления, которая не обу-
словлена экономической ситуацией или географическим расположением, но только любовью
людей к самим себе, трепетным отношением к мелочам, умением ценить своё и чужое время.

Но для нас придумали НЛП (нейро-лингвистическое программирование)  – ещё одно
уродливое порождение уходящей реальности, «искусство» убеждать и склонять к нужному
действию, или программирование на результат.

В своё время по работе мне пришлось прочесть одну из книг по НЛП признанного спе-
циалиста в этой области. Отменная чушь, скажу я вам. Всё равно что жевать пластмассовые
яблоки.

Да, нас программируют постоянно, ведь вся «ценность» данного мира рушится на глазах,
если на него взглянуть трезвым, незамутнённым взглядом. Хотите вы этого или нет, но вас
заставят думать так, как нужно и выгодно им. Все эти коучи, тренинги, работа с возражениями
– нагромождение уродливых искусственных форм. Они все сошли с ума, в лихорадочной аго-
нии натаскивают друг друга на результат любой ценой, как собак, обезумели вместе со своим
рынком. Уже давно не рынок для людей, а люди для рынка. И вот кто-то сидит с пылесосом
за 120 000 рублей, не понимая, радоваться ему или огорчаться, потому что мозг отключен, а
жизнь проходит. Но, позвольте, если кто-то ненавязчиво предложит что-то для вас ценное, то,
что вам по-настоящему необходимо, с какими возражениями тогда ему придётся столкнуться?

Бензин дорожает по умолчанию раз в месяц. Для этого продукта не нужно использовать
НЛП. Просто нужно уничтожить все попытки честных и бескорыстных людей предложить нам
альтернативный источник энергии. Хороший бизнес: просто повышаем цену, и, не имея аль-
тернативы, спрос не будет уменьшаться никогда. Честным производителям практически не
выжить в таких условиях. Их отнимают у нас одного за другим и не скрывают, чего хотят –
чтобы мы брали не то, что нам нужно, а то, что предложат. Для этого было придумано НЛП, или
способ как «разводить» людей «по-научному», неустанно и ежедневно насилуя наше сознание
с экранов ТВ, на улицах, в общественном транспорте – везде. Мы для них – потребители, и
они стимулируют наш потребительский спрос, как стимулируют рост мяса у животного. Это
всё, чем мы интересны для них. Это всё, что они могут нам предложить.

Но, к радости, есть продукты и услуги, имеющие для нас подлинную ценность. Товары,
в которые вложены душа и талант производителя, думающего о нашем удобстве и комфорте, о
том, чтобы доставить людям удовольствие. Это та основа для грядущих отношений, где радость
обладания дополнит общий букет восторженного существования. А это – естественная потреб-
ность.

Любые формы аскетизма – ещё одна ущербная концепция и ловушка для ищущих. Ни
в лохмотьях, ни в дорогих одеждах вы не становитесь ближе к Богу. Главное, чтобы вещи
не завладели вашим вниманием и не забирали энергию, а, напротив, радовали и добавляли
красок в общую палитру. Это тонкая грань, но мы должны почувствовать её и идти дальше.
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Мы не должны сожалеть ни минуты, если вдруг лишимся чего-то. Иногда нам таким образом
напоминают, чтобы слишком не увлекались.

Один из критериев счастья – это полнота восприятия всех проявлений жизнедеятельно-
сти. Не затронув вопрос потребления или любой другой, мы тем самым искусственно огра-
ничим наше восприятие. Поэтому я не доверяю аскетам, холостякам, людям, которые не спо-
собны посмеяться над собой, сознательно бездетным и подобным личностям. Что могут дать
миру эти неполноценные люди? Ни с чем не сравнимую радость общения с детьми? Познание
происходит через многообразие полученного опыта. Вам хотелось бы жить в мире аскетов?
Представьте себе землю из баобабов, и под каждым сидит Будда. Полагаю, ответ очевиден. Так
зачем мы врём себе, зачем трепетно вопрошаем у них о смысле жизни?

Но вернёмся к теме раздела. Все эти механистические техники, которые поголовно внед-
ряются в наше сознание, убивают в нас личностей и делают из людей роботов. Поэтому, друзья,
усмирите в себе ажиотаж безудержного потребления, не идите на поводу у маркетинга, будьте
разборчивы в своём выборе, не позволяйте манипулировать собой, всячески поддерживайте
добросовестных производителей. Условия здесь диктуем мы!

Желаю, чтобы вы могли отличать маркетинг от искренности, наносное – от незыблемого,
дабы насыщать свою жизнь истинными ценностями, которые так просты и понятны каждому,
но скрыты от нас за всей этой мишурой. Все мотивационные книги, коих не счесть: как достичь
успеха, благополучия, как стать счастливым, как удачно выйти замуж и т. д., – как правило,
пишут психологи или бизнесмены. Опять нам подсовывают синтетику, снова НЛП. Я сейчас
не берусь оценивать их прикладную значимость, наверняка, среди них есть и что-то стоящее.
Плюс уже хотя бы в том, что эти книги переполнены позитивом и неуёмной энергией их авто-
ров. Только вот что это за энергия, насколько она чиста? Необходимо помнить, что большин-
ство подобных авторов являются 100 %-ным продуктом системы ценностей уходящей эпохи.
Как правило, знаний в этих книгах не больше, чем в желтой прессе. Они переполнены призы-
вами: улыбайтесь, радуйтесь, цените красоту, окружающий мир, и подобное. Замечательно!
Подписываюсь под каждым словом. Только вот как-то всё это поверхностно, недостаточно.
Дерево, лишённое корней, основы, расти не будет. Для нас такой основой являются связь с
Богом и знание, отражающее порядок вещей, как он есть – этакая правда жизни. Без этого мы
как слепые котята, очень забавные, веселимся и радуемся, но веселье это очень зыбкое и недол-
говечное. Нам всё время будет чего-то не хватать, как бы прекрасно не складывалась наша
жизнь, пока мы не начнём восстанавливать утраченную связь с целым. А это возможно, только
переполнившись непреодолимым желанием. Вне этого процесса большей радости и восторга
вы вряд ли испытаете.
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«Так принято…»

 
Большую часть своей сознательной жизни я был «белой вороной». Естественно, такое

положение вещей вызывает много вопросов и подталкивает к размышлениям. Особенно
нелегко и некомфортно, когда на протяжении лет близкое окружение считает вас такими. Тогда
вы совсем одиноки в своих устремлениях и лишены всяческой поддержки.

Уверен, некоторые из вас испытывали подобное и сейчас не жалеют об этом, потому что
это был бесценный опыт, проверка «на вшивость», жёсткая школа на выживание. По истече-
нии лет можно с улыбкой вспоминать то время. Но что это было? Да не что иное, как первые
признаки естественного отчуждения от искусственных шаблонов, рамок и программ, по кото-
рым живёт большинство людей, даже не пытаясь подвергнуть их анализу. Это первые признаки
обретения истинной свободы, нахождения настоящего «Я».

Все мы вписаны в рамки предложенных нам вещей и возможных сценариев. Обычный
шаблон: школа, свадьба, работа, пенсия, смерть. Мы проживаем жизнь по кем-то заданной про-
грамме безудержного потребления и самоуничтожения. Обычно люди говорят: «Так принято».
И эта фраза действует, как удав на кролика. Но кто-то спросит себя: кем принято? Почему так,
а не иначе? Что будет, если я поступлю по-другому? Такие вопросы очень напрягают Матрицу,
и она пытается избавиться от такого человека. Так было раньше, но не теперь. Теперь каждому
предстоит научиться выходить за рамки предложенных сценариев, стать свободным от мнения
других о себе и свободным от своего мнения о себе. Только такая свобода является мощной
стартовой площадкой для развития. И даёт возможность ответить на главные вопросы:

♦ Кто мы?
♦ Почему мы здесь?
♦ Какова наша цель?

Прежде всего, важно понять то, что существует знание, которое отражает порядок вещей,
как он есть, и незнание, которое этот порядок не отражает (для удобства обозначим его как
информацию). Здесь важен принцип: знание ведёт к созиданию, а информация – к разруше-
нию.

Масса примеров информации на выбор из разных областей: «диетическая Кока-Кола»,
«России – тысяча лет», «люди произошли от обезьян», «беспроцентные кредиты», «генно-
модифицированные продукты безвредны», «прививки необходимы для иммунитета», «вино
полезно» и многое другое. На сегодняшний день на Земле более 80 % всего объёма информа-
ционных потоков знанием не являются!

Кто навязывает нам информацию? Тот, кто хочет получить прогнозируемый результат и
управлять процессом. Знание же неразрывно, вечно и совершенно.

Настоящий мир фальши, лжи, несправедливости, пошлости и цинизма. Никто не вправе
навязчиво предлагать нам эту агрессивную среду, где быть искренним, значит быть простач-
ком или попросту недотёпой. По законам Вселенной, никто не вправе ограничивать свободы
и проявления доброй воли каждого.

Во Франции запрещено называть своих родителей мамой и папой. Кто-нибудь скажет
мне, куда катится этот мир? Самым большим дефицитом сейчас является искренность в отно-
шениях даже между близкими людьми. Представляете, что будет, если не положить всему
этому конец? Такого будущего мы жаждем для себя и своих детей? Нет никакого таинства в
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страданиях, тяготах, лишениях и невзгодах. Таинство есть лишь в свободном любовном сози-
дании и творчестве.

Вывод из этого простой, но обязательный для исполнения. Необходимо отметать всю
информацию и насыщаться знанием, ведущим к счастью.

Рисунок 1. Разница восприятия
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Причина – следствие

 
Следующее, что необходимо усвоить ищущей душе, это то, что абсолютно все процессы

управляемы и подчинены принципу причинно-следственной связи.

В мире нет случайностей и хаоса, всё есть программируемое и прогнозируемое следствие.
Вселенная является сложнейшим, совершенным, разумным, живым организмом, где всё упо-
рядочено и закономерно. Забегая вперёд, скажу вам, что Вселенная и есть наш локализован-
ный Бог, но подробнее об этом далее. От того, насколько гармонично мы вплетены во вселен-
ские процессы, напрямую зависят условия нашего существования.

Этот принцип реализован в нас следующим образом:
♦Постоянно активный мозг генерирует мысли, намерения (явные и

скрытые) – это является причиной.
♦Часть этих мыслей реализуется через действия – появляется

материализованная причина.
♦Действия дают результат – или следствие.

Мозг, руководствующийся информацией, а не знанием, генерирует соответствующие
намерения, что приводит к плачевному результату (следствию). Сейчас это сродни эпидемии,
с которой необходимо бороться. Мы это можем видеть по тем решениям, которые принима-
ются, по общему состоянию общества, социума. По-настоящему счастливых людей, излучаю-
щих радость, меньшинство.

Отсюда совсем несложно понять, как важно в своих намерениях руководствоваться зна-
нием, как важно прежде понимать, к какому результату приведут наши действия. Пока мы во
власти информации, благополучие всегда будет скрыто от нас. Продукт информации ведёт к
хаосу и уводит от счастья, он искусственный и не вписан в порядок вещей.
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Ученик и учитель

 
Как-то мы с женой видели по ТВ церемонию службы в храме. Там было очень много

людей, в том числе все высшие чины от церкви. Наблюдая за этим действом, жена сказала:
«Наверное, Бог выглядит скромнее, чем все эти люди».

Вспоминается ещё один, в общем-то, безобидный, но показательный эпизод. Однажды
я просматривал ролик в Интернете с Бхагаваном (известный духовный лидер). Он выступал
перед аудиторией последователей и был в золочёных одеждах. Выступление подобного рода.
Бхагаван в аудиторию: «Вы все скоро пробудитесь!» Аудитория восторженно: «Мы любим тебя,
Бхагаван!» Бхагаван: «Я всё сделаю за вас, вы только ждите». Аудитория с тем же востор-
гом: «Мы любим тебя, Бхагаван!» Забавно, правда? Напоминает известный мультфильм про
Маугли. Возникает вопрос: а если Бхагаван (по всему видно, милейший человек) выйдет в
спортивном костюме или в футболке с джинсами, тогда он перестанет быть Бхагаваном (одно
из имён Бога в индуистской традиции)? И все эти люди, когда они так же восторженно воскли-
цали подобное своей маме, ребёнку, близкому другу наконец? Как здорово, что есть Бхагаван,
он всё сделает за нас, ведь мы такие беспомощные и нам плевать на остальных. Люди такие
доверчивые, их так легко водить за нос.

Один продвинутый мастер каратэ говорил, что хочет отрезать пальцы на ногах, чтобы
они не мешали ему идеально выполнять приёмы. Как они похожи, не правда ли? Все эти йоги,
ламы, мистики, мастера. Если в вас неуёмная энергия, так направьте её во благо. Изощрён-
ный эгоизм, переходящий в разного рода маразмы. Вы полагаете, что мы пришли в эту жизнь,
чтобы молиться или сидеть в позе лотоса и читать мантру? Этого ждёт от нас Вселенная? Или
чтобы наплевать на своих близких в случае, если они не разделяют наших взглядов? Нам гово-
рят: всё есть иллюзия и обусловленность, ни к чему не привязывайтесь. А кто из этих людей
рожал вас, заботился о вас, готов был пожертвовать своей жизнью ради вас? Так чем мне не
обуславливаться – безмерной благодарностью любящим меня близким людям за то, что они
бескорыстно дарят мне своё тепло, ласку и заботу? Нет, друзья, так не годится, не этого Все-
ленная ждёт от нас.

Естественная потребность любого ищущего – ученичество, потребность примкнуть к
источнику чистого, незыблемого и вечного. И здесь сети искусно расставлены, ловцы душ
неустанно делают свою работу. Нам кажется, что тот или иной увещеватель может стать для
нас учителем и примером для подражания. Мы склонны идеализировать и обманываться
насчёт многих подобных «учителей жизни». Это как подростковая влюблённость, спонтанная
и поверхностная. Но затем, как правило, приходит разочарование и снова поиски. Так бывает,
когда у нас нет чёткого представления о критериях подобного источника («учителя»). Люди
декларируют светлые идеи, но очень часто бывает, что они совсем не соответствуют им. Что
предлагают все эти люди? Молиться или читать мантру, т. е. отдавать свою духовную энергию
кому-то, а не использовать её во благо. Бескорыстность, искренность и доступность – кто сей-
час может дать нам это? Дефицит искренности – вот бич настоящего времени. Все играют роли
и спрятаны за масками, даже многие так называемые духовные лидеры и увещеватели. Но нас
уже не проведёшь так просто. И сложно тоже не проведёшь.

Довелось мне как-то посмотреть сюжет с Далай-ламой. Интересно, что же говорил этот
почтенный дедушка, эталон святости и сострадания. Хотя нет, дедушка – это тот, у кого есть
внуки, в нашем случае – старик. Так как голос за кадром сообщил, что ему запрещён секс
даже во сне, полагаю, кто-то представлен инспектировать и этот момент. Так вот из всего, что
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посчитал нужным сообщить Далай-лама, это то, что водку пить можно раз в неделю – мол,
ничего страшного, и рыбу для еды ловить – тоже нормально, ну, если есть хочется. Налицо
все признаки деградации, о чём я вас и предостерегал. Именно такие Ламы и нужны системе:
ущербные, беспринципные и недалёкие. Ламы системы научат вас пить водку раз в неделю,
это их самое сокровенное знание.

Что есть святость, что есть подвиг, что ценно по-настоящему? Я с трепетом в сердце
и глубоким чувством уважения и благодарности хочу высказать свою признательность таким
людям, как В. М. Шукшин, Л. Н. Толстой, Серафим Саровский и многим другим, коих было
немало, но все они несправедливо забыты. Неискоренимые правдорубы, наперекор всему они
были пронизаны такой искренней любовью и житейской мудростью, перед которыми безна-
дёжно меркнет вся эта эзотерическая и экзотическая чушь. Не нужно всей этой загадочности
и таинственности, необычных нарядов и причёсок – ничего этого не нужно! Только простота,
искренность, доступность, доброта и любовь.

Важно, чтобы вы понимали разницу между великим, незыблемым и сиюминутным,
наносным. Мы – не то, что на нас надето, это не придаёт нам никакого статуса в глазах Вселен-
ной. Осмотритесь вокруг, такие люди по-прежнему есть, но они не публичны и скромны, их
не пиарят, им не знакомы маркетинг и коммерция. Они источают благостную бескорыстную
любовь ко всем, уловите её, почувствуйте, это будет вашим огромным везением.

Среди искренних ищущих сердец существует непреодолимая тяга восполнить духовный
вакуум. Мало кто предлагает восполнить этот вакуум чем-то по-настоящему ценным, незыб-
лемым, вечным и возбуждающим безграничный восторг, чтобы можно было воскликнуть: «О,
да, я так долго ждал и искал это! Это то, что мне так необходимо. Я люблю тебя, Вселенная.
Я люблю всех, я счастлив!»

Никто не даст вам личный опыт, его вы приобретаете сами. Никто же из нас не полагает,
что можно научиться играть на пианино за один день или даже месяц. Зато, научившись, вы
приобретаете ещё одно совершенство Бога. Пускай теперь кто-то попробует посмотреть на
вас свысока. По законам скрытого в каждом потенциала, никто не выше и не ниже по своему
положению относительно Всевышнего.
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И снова о вегетарианстве

 
Хочу сделать особенный акцент на данном разделе. Я не был бы до конца искренним

с вами, если бы не затронул эту тему. Моя задача не заигрывать и понравиться вам, как это
делают многие, потакая слабостям и порокам людей, а донести правду как она есть. Но я пишу
для общества будущего, поэтому нисколько не сомневаюсь в вашей поддержке и понимании.

Мне запомнился один эпизод несколько лет назад, когда была эпидемия коровьего
бешенства. Как обычно, по телевидению один за другим шли репортажи об этом. И вот в одном
таком репортаже из стран Ближнего Востока корреспондент повествует: «Вследствие эпиде-
мии коровьего бешенства местные жители вынуждены пускать под нож верблюдов, дабы вос-
полнить дефицит мяса… Бедные верблюды!» – сказала она в довершение. Теперь вдумайтесь,
какого предела достиг цинизм в головах людей, если они искренне сожалеют о верблюдах и
при этом им плевать на коров.

Другая «деятельница» в одной передаче на темы вегетарианства на полном серьезе
заявила, что животные делятся на друзей, которых есть нельзя, например собак, и на осталь-
ных, которые для еды. Хочется узнать: это кто так поделил? Давайте спросим у коровы или
поросёнка, может быть, они согласятся стать нашими друзьями?

Недоброжелатели человечества сделали всё, для того чтобы профанировать данную тему,
как и многие другие, являющиеся судьбоносными для людей. Правда же в том, что держать
домашних животных, трепетно относиться к ним и при этом есть других – является, по мень-
шей мере, лицемерием, а по большей – безумством и диагнозом. Коровы не давали своего
согласия быть пищей для нас. Каждый раз, когда затрагивается эта тема, её сразу же пыта-
ются увести в плоскость «полезно – неполезно». Как подвергся всеобщему осуждению и гневу
один чудак на ТВ, употреблявший в пищу собачий жир, считая это очень полезным. При этом
вопрос, где он брал собак, опускаем. Тогда любитель собачьего жира очень просто отстоял
свою позицию, потому что вся аргументация «судей» разбивалась об аналогичное поведение
их же самих. Вот такой вот цинизм на уровне обыденности.

Я – вегетарианец более пятнадцати лет, моя жена – около десяти. Наш сын – вегетарианец
с рождения. Но о пользе мы ещё поговорим, а пока о другом, гораздо более важном, чем польза
или вред. Есть, кроме этой плоскости, другая, и касается она нравственности, как одного из
критериев развитого общества.

Будде приписывают, якобы он определил для своих последователей один из принципов.
Уж не знаю, так это или нет на самом деле, во всяком случае, никто из буддистов его не соблю-
дает. Почему не соблюдают – это, наверное, вопрос к Ламе, как к объекту беспрекословного
подражания. Принцип этот называется ахимса – непричинение вреда ничему живому. Оче-
видно, что Будда просто декларировал один из законов Вселенной, который существует вне
времени и места. Никто не должен причинять беспокойств другому – ни мыслями, ни словом,
ни делом. Я же могу утверждать только то, что пропустил через себя, и о чём могу свидетель-
ствовать. На уровне ощущений здравомыслящего и нравственного человека такая норма явля-
ется естественной.

В 1990-е годы в моей жизни был период, когда я вынужден был находиться в изолиро-
ванном пространстве. Я работал в пароходстве и ходил в море. Надо сказать, что быть «белой
вороной» в замкнутом пространстве, на корабле в открытом море, в узком кругу членов эки-
пажа, особенно нелегко. Никто, включая повара, не проникся моим, как им казалось, чудаче-
ством насчёт вегетарианства, поэтому пищу отдельно для меня никто не готовил. И вот пред-
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ставьте: зима, открытое море, болтанка, тяжёлая работа, а я постоянно голодный, потому что
моё меню в основном состоит из чая и хлеба. И так на протяжении полугода без выходных.
Кто не знает – в открытом море нет выходных. Это был очень ценный опыт для меня. Знаете,
что стало происходить? Наблюдая мою такую несокрушимую позицию даже ценой истощения,
люди, прекратив насмешки и разного рода шутки – вы знаете, как это бывает у мужчин, – стали
интересоваться, что же мной движет. Грубые мужчины, которые были далеки от всяких там
философствований, прочувствовали, что здесь что-то не просто так. Конечно, есть мясо они
не прекратили, но отношение ко мне резко поменялось. Хотя голодным я быть не переставал,
но чувство маленькой победы вдохновило меня ещё больше. Тогда я не думал о пользе. Сле-
дующее правило: Вселенная ценит в нас преданность своим устремлениям.

Я часто задавал вопрос христианам: для чего им нужен пост, который для них столь зна-
чим? Нет, не ждите, что я скажу, что получил вразумительный ответ: никто из них даже не
смог мне объяснить, а не будет ли лучше поститься постоянно, т. е. банально быть вегетари-
анцем. Мы иногда слышим: «Он соблюдает пост». И сразу перешёптывание: «Смотрите, он
соблюдает пост, куда нам до него, давайте серьёзно к нему относиться: он соблюдает пост».
Эти люди знают всё что угодно, но только не законы Вселенной. У меня круглогодичный пост,
но в христианской среде я не котируюсь.

Неоспоримым авторитетом в этом и многих других вопросах для нас может стать Лев
Николаевич Толстой. Как ни стараются стереть память о нём с лица Земли, такую глыбу не
сотрёшь. Великий моралист и эталон нравственности, он не напускал на себя таинственности
и мистицизма. Ходил в самых обычных, не вышитых золотом одеждах. Оставив после себя
многочисленное потомство, он тем самым утёр нос всем этим юродивым, показал им, что такое
жизнь, в чём заключается её полнота и ценность для человека. Помните Толстого, он – веха,
маяк в поисках путей счастья.

Так вот, теперь о пользе. Последние 15 лет я вегетарианец, иммунитет свой могу срав-
нить, наверное, с иммунитетом лошади. Я не знаю, что такое таблетки, больницы, недомога-
ния, головная боль, давление, изжога, вздутия живота и т. д. и т. п. Как и раньше, я продолжаю
активно заниматься спортом, испытывая непреодолимую потребность в этом. Свою степень
инструктора по каратэ я получил, уже будучи 5 лет вегетарианцем. Но главное, что может заин-
тересовать аудиторию, в особенности женскую: никто не даст мне столько лет, сколько есть на
самом деле. Я выгляжу гораздо моложе, хотя правильнее сказать, что я выгляжу естественно,
а вот невегетарианцы старятся быстрее.

Мой сын, вегетарианец с рождения, обладает неуёмной энергией, ни разу он не был при-
вит. Сейчас ему 4 года, он опережает по развитию своих сверстников. Он абсолютно здоров,
что уже чудо для условий Крайнего Севера, где большинство рождаются с какими-нибудь про-
блемами. За четыре года самое страшное, что заставило нас с мамой поволноваться – это то,
что у него несколько раз поднималась температура.

Доказывать пользу вегетарианства не цель данной книги. Это просто данность, не требу-
ющая доказательств. Люди будущего прекрасно это знают и понимают. Я же хочу подтолкнуть
к этому пониманию тех, кто ещё не утвердился в нём.

В завершение темы хочется ещё раз подчеркнуть: друзья, это очень важный критерий,
отражающий духовную зрелость индивидуума. Не верьте никому, кто пытается принизить
или умолчать значение данного вопроса. Самое высокоразвитое общество, где промышленное
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убийство считается нормой, не является таковым для Вселенной и не представляет для нас
никакого интереса.
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О Боге и о религиях

 
Ох… Глубокий вдох и выдох. Самая сокровенная и интимная тема для искренней ищу-

щей души. У такой души данное понимание занимает главенствующее место в сознании,
трепетно оберегаемое ей от вторжений извне. Скажу сразу, не существует экспертов в этом
вопросе. Вы можете себе представить эксперта в вопросах Бога? Абсурд, правда? Зато сколько
их на Земле, но это и неудивительно – ещё один признак уходящей эпохи. Не верьте никому,
кто берётся что-то утверждать по этому поводу. Можно поделиться своими переживаниями,
которые будут лишь личным опытом, ограниченным несовершенством индивидуума.

Многие авторы, вещающие о жизни, стараются обходить стороной тему о Боге, как будто
есть что-то более важное. Тогда о какой жизни они пытаются нам рассказать? О неполноценной
и ущербной? Из всех мне известных позиций по этому вопросу полностью меня не удовлетво-
ряет ни одна, поэтому я поделюсь с вами своим видением, которое складывалось на протяже-
нии многих лет. Вспоминаем пример с пианино – такое понимание не приходит одномоментно.
Конечно, здесь нельзя не затронуть тему религий. Казалось бы, кто, если не представители
религий, могут объяснить нам природу Бога? Ничего подобного, друзья. Как правило, эти люди
понятия не имеют о том, чему посвятили свою жизнь. Очередной абсурд, но мы уже ничему
не удивляемся. Они часами будут вам рассказывать какие-то догмы, заветы и прочую чушь,
но на прямой вопрос о Боге начинают «плавать», заминаться, раздувать щёки. Позвольте, но
зачем всё это, расскажите мне о Боге и только.

На самом деле всё очень просто: нужно признать, что в современных религиях понятия
о Боге утрачены или их совсем не было изначально. Современные религии – это маркетинг, о
котором мы будем говорить далее. Грандиозный маркетинг, устраивающий подавляющее число
людей, что указывает на их уровень. Но если есть спрос, есть и предложение – всё просто. Я
хочу, чтобы вы даже не тратили своё драгоценное время на поиски ответов в различных рели-
гиях, центрах, течениях, обществах. Максимум, что они смогут предложить вам – это очеред-
ные рамки. Понимаете? Это очень важно. Зачем вам ещё одни рамки в мире безграничных
возможностей? Эти ходят справа налево, а те – слева направо. У кого-то иконы, а у кого-то их
нет. У одних Троица, а у других Абсолют. Эти приемлют только юношу с флейтой, а те покло-
няются фаллосу. Но эти-то точно продвинутые – в лотосе сидят сутками, хорошая гимнастика.
На что это похоже? На клубы по интересам, правда? Хочется закричать: «Люди, остановитесь
и посмотрите вокруг, мир целостный!» Ищущая душа улыбается всему этому, словно видя,
как дети малые играются в куклы. Не забываем, что это остаётся в прошлом, и идём дальше,
ведь мы не хотим оставаться здесь больше ни минуты.

Тоска, уныние, уничижение – совсем не то, чего от нас ждут. Но с другой стороны нам
навязывают мнение, что такое состояние – показатель претензий на духовность. Чушь! Мы
будем радоваться, плясать и дурачиться, наполняя пространство неуёмной энергией творче-
ства и любви. Искрящиеся от улыбок лица, души, наполненные непреодолимым желанием тво-
рить, – вот чего ждут от нас. Мы – дети Света, нас больше не одурачить догматичной псевдо-
серьёзностью притязаний на духовный статус. Сколько бы я не встречал светлых душ, все они
были переполнены радостью, заражая ей всех вокруг. Только так и не иначе, никаких чёрных
одежд и потупленных взглядов.

Есть ещё небезызвестные многим почитатели кедров, что само по себе может и неплохо,
если бы не было доведено до абсурда. Пример, когда радость без разума и знаний, – тоже не
лучший вариант. Чем же этим людям не угодили берёзы или, например, баобаб? Понимаете?
Очередные рамки. Можно поклоняться белокочанной капусте, да мало ли ещё какому расте-
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нию. Ваших детей воспитают белочки, а едой обеспечат добрые медведи. Просто у медведей
скапливаются излишки, и они рады поделиться ими с вами. Все эти и подобные явления суще-
ствуют лишь с одной целью – забрать вашу энергию и увести от знания или не дать вам стать
счастливыми.

Предлагаю вам очень простое упражнение, способное вывести из духовной комы привер-
женцев различных концепций, как правило, замыкающихся на главного единственного идео-
лога, возведённого в ранг небожителя. Попробуйте пофантазировать и представить себе вашу
концепцию, философию, жизненную мудрость в виде какого-либо образа. Любое, что прихо-
дит вам на ум и ассоциируется с вашей приверженностью. Далее изобразите полученный образ
на бумаге. Затем возьмите то, что получилось, в круг и заштрихуйте пространство от внешних
границ образа до внутренних границ круга. То, что внутри образа, – это то, что вы знаете, и
кажется вам конечным. Теперь вы должны объяснить себе, чем же является заштрихованное
пространство, если вы изобразили нечто законченное целое? Ничто не является конечным, но
только частью.

Разного рода гуру настаивают на кульминации духовного развития, выраженной в необ-
ратимости достижения состояния безусловной любви. Безусловная любовь, или неразборчи-
вая любовь. Всеобъемлющая, безусловная любовь стирает границы индивидуальностей. Такая
любовь не согревает сердца и не вызывает ответной реакции. Я люблю Солнце бескорыстно,
но за конкретные особенности, и мне бы не хотелось обидеть Его своей безусловностью.

Если вы спросите гуру: «Что значит безусловная любовь», – они вам ответят: «Всё есть
Бог, мы не делаем разницы между всем сущим и любим все Его проявления безусловно». Ска-
жите, а разве то, что всё есть Бог, не является условием? Всё сущее есть Бог, и за то мы его
любим. Какая тут безусловность? Я подобные изыски называю духовным суррогатом. Согла-
ситесь, гораздо приятнее из всех кого-то выделить особо. Тех, кто, помимо чувства безуслов-
ной любви, наполняет вашу душу волнующим трепетом, при воспоминаниях о ком на лице
неизбежно появляется улыбка, вдалеке от кого вы чувствуете себя обделённым сиротой.

Полагаю, что индивидуальная, персонифицированная любовь способна расширить гра-
ницы безусловной. Для меня дорого обозначить свою любовь тем, кому она направлена, прежде
всего, чьё присутствие в моей жизни осязаемо, незаменимо и невосполнимо. Я не могу сме-
шать всё в одну кучу, так было бы несправедливо по отношению к душам, выделяющим меня
особенно, чьи взоры направлены в мою сторону, чьи желания связаны с моим благополучием.
Я благодарен им, люблю их бескорыстно, условно и безусловно.

Бескорыстная любовь, полностью очищенная от эго, является кульминацией духовного
развития, неважно условная или безусловная. Ещё одна подмена – космополитизм вселенского
масштаба.

Есть ещё другая крайность под названием «учёные». Эти ребята способны такого нагоро-
дить, что сразу и не разберёшь. Одни из них выдают новоявленный мудрёный атеизм за откро-
вение настоящего времени. Я попытался пообщаться с одним таким очень известным предста-
вителем. Его позиция была размыта настолько, что, на мой взгляд, не стоило её заявлять как
таковую вообще. Но это дань моде: как же, учёный – и без своей позиции по вопросам Бога.

Мне гораздо проще, я не боюсь ошибаться, или не понравиться, или утратить «статус
гуру». Я делюсь тем, что мне дорого, и по нравственным (правильным) законам это не может
быть порицаемо.

Я даже слышал от учёной братии такое: причиной всего является закономерная стихий-
ность. Позвольте спросить: а кем закономерная, уважаемые? Только глупец не может увидеть
упорядоченность взаимопроникающих процессов. За любой упорядоченностью стоит чья-то
воля, за волей – разум, за разумом – его источник, а источник называйте как хотите, главное,
не забывайте о том, что он есть.
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Способность видов эволюционировать есть не что иное, как запрограммированное кем-
то качество. Всё эволюционирует по заданной программе и в пределах допуска. Из хаоса нико-
гда не выйдет что-то законченное и полноценное. Было бы очень странно полагать, что мы
– продукт эволюции, и наше нахождение здесь лишено всякого смысла. Просто так вышло,
стихийная упорядоченность, как бы вам объяснили учёные. И только отчётливо почувствовав
свою неразрывную связь со всем сущим, с прошлым и будущим, понимаешь, что смысла в том
ничуть не меньше, чем способно уместить наше сознание.

Взгляните на пчёл и муравьёв. Нет сомнений, это примеры цивилизаций насекомых. То,
что мы в них наблюдаем, – это порядок. Каждый на своём месте занят своим делом, что поз-
воляет существовать и развиваться всему организму. Одна пчела и один муравей не способны
существовать. Интересно, что лентяев-паразитов оперативно выявляют и изгоняют из мура-
вейников и ульев, а старых и больных обеспечивают всем необходимым. Удивительное – под
ногами. Подобные примеры могут отрезвить умы сторонников теории хаоса.

Миллионы упорядоченных взаимосвязей, объединяющих нас с окружающим миром,
собираются в сосредоточие одного единственного понимания всего этого грандиозного дей-
ства.

Пусть заявления горе-учёных остаются на их совести, а нас они не могут устраивать, мы
в это не играем, мы искренни и честны с собой и окружающими. Для нас важно ни то, что о
нас подумают, для нас важна правда как она есть, и только.

Как нелегко сейчас и как восторженно быть абсолютно искренним с собой и окружаю-
щим миром. Скажите мне, чего стоит эта реальность, где быть искренним или самим собой –
признак простоты? Нужна нам такая реальность?

Есть нечто, не обусловленное ничем: ни временем, ни местом, ни состоянием, ни поло-
жением, – это наше стремление развиваться от простого к сложному через любовь и созидание.

Что бы мы ни создали, это ещё один опыт, ещё одно приобретённое совершенство, напол-
ненное вашей сущностью. Противиться этому – значит бежать от самого себя. По мере нашего
развития растёт и наш созидательный потенциал. Этому процессу нет конца, поскольку реа-
лизуется потребность, исключающая пресыщение и повторение. Завораживающая данность,
совершенная, как всё Божественное. Так же как нельзя ограничить полёт мысли, бесконечны
и наши скрытые возможности. Кому-то предстоит пройти ещё долгий путь взлётов и падений,
пока ему не станет доступно понимание этого. Это спящие души, их сознание далеко упрятало
стремление развиваться и расти духовно, сузив круг восприятия до вопросов обыденности
в лучшем случае. В худшем же приходится применять анестезию, вливая алкоголь, как сред-
ство избавления от неудобных вопросов души: самый лёгкий способ не думать об обязатель-
ствах перед вечным. Уход в никуда, откуда так тяжело возвращаться. Мы можем с огорчением
наблюдать похожие вещи в нашем окружении, но уже ничто не сможет послужить причиной
для нашей остановки.

Вспомним один из критериев правды-знания: оно целостно, понятно и доступно каждому
на своём уровне. В него можно углубляться по мере развития, и этот процесс бесконечен, но
изначально оно доступно каждому по мере его восприятия, и это ещё одно правило.

В поисках Бога не нужны посредники, это индивидуальный опыт, и каждый сам дол-
жен его приобрести. Происходит это каждый день посредством внутреннего диалога, в череде
бытовых забот, радостей и огорчений, побед и достижений, переполняющих эмоций. Опыт
такого рода не терпит суеты, форсирования и, конечно, невозможен без искреннего к нему
отношения. Посадить дерево – это познать Бога, родить ребёнка – и это тоже познать Бога,
дальше продолжайте сами этот ряд.
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Нет ничего отличного от Бога. Он не где-то там, обособленный и недоступный. Заблуж-
дение – думать, что мы сами по себе, в отрыве от Него. Нет. Он повсюду и везде. Не видеть
этого, не ощущать – значит быть духовно слепым. Ему не нужны наши поклоны, попрошай-
ничество в виде молитв, посты, страдания, лишения, обеты. Это необходимо другим – тем,
кто пытается загнать нас в рамки. Но поймите: всё, и это тоже, является Богом, так как нет
ничего, отличного от Него, нет ничего вне Его. Он предлагает нам разного Себя, пока мы хотим
заблуждаться относительно Его целостности. И мы охотно выбираем свою правду, своего Его,
соотносящегося с нашим уровнем сознания. Всё это – ступени к вершине, где есть правильное
понимание.

Но не нужно думать, что нет «лифта». Он есть: сразу откинуть все разрозненные пред-
ставления и объять целиком всё сущее, насколько мы способны на это. Конечный Бог не может
быть ни чёрным, ни белым, ни с флейтой, ни с бородой. Поймите, Он не может быть даже
статичным. Любая форма, любое имя являются рамками. Всевышний не может быть в рамках
форм и имён. Это же так просто понять. Мы не можем противопоставить Ему кого-то, так как
всё есть Он. Все эти страшилки с демонами и тёмными сущностями и адом – пускай в них
играют те, чьему уровню это соответствует.

Мы можем познавать Его через Его части, которым нет конца настолько, насколько мы
сможем их объять. Но не думайте, что это очень сложно. Как раз нет. Каким бы сложным нам
не казалось понимание Бога, диалог с Ним – самый обыкновенный, несущий радость и восторг.
Наш Бог – в диалоге с Ним, наш Бог – в любовных и радостных переживаниях и благодарности.
Мы такие же части Его, части целого. Наша связь с Ним неразрывна, как неразрывны части
тела. Ни на мгновенье мы не можем остаться без Его участия в нашем становлении и развитии.
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